

チュチェ思想にもとづく朝鮮民主主義人民共和国の輝かしい歴史

ヨーロッパ・チュチェ思想研究会理事
ルーマニア・チュチェ思想研究全国委員会委員長
ヴァシレ・オルレアヌ

親愛なる同志の皆さん

尊敬する代表の皆さん

非常に長い時期が経った今日に至って、われわれはこのように今回のヨーロッパ討論会で再会するようになりました。

私を招請してくれたことについて謝意を表します。またこのように歓迎してくれたことについて組織者側に謝意を表します。

私は今回の討論会の議題に関して多くの資料を送ってくれたブカレストにある朝鮮民主主義人民共和国大使館の大使閣下と書記官先生に謝意を表します。

何よりもまず、金日成主席と金正日総書記が国と民族、社会主義のために、またチュチェ思想に基づいて新しい時代の建設、朝鮮式社会主義建設のための闘争課程に数多くの成果と勝利を収めるために長期間、エネルギーに活動し、この過程に多くの一身上の犠牲も体験したことについて話すべきです。

未来の社会主義社会の土台が築かれていた革命運動の時期、朝鮮人民が歩んできた道についてみることにします。

事実を話す前にまず、社会主義の永遠なる砦に向かった歴史と出来事、勝利について簡単に言及する必要があると思います。

すると、偉大な領袖である金日成主席と金正日総書記の指導のもとに朝鮮労働党が示した綱領にしたがって朝鮮人民が歩んできた道とその過程に収められた勝利について人々は感嘆することになるでしょう。

1904年、ロシアと日本の戦争でロシアが日本に敗北した後、朝鮮は1905年に日本の植民地に転落し始め、1910年には日本の完全な植民地になりました。

承知のように、世界のほとんどの国で植民地化は人民に涙と苦痛のみを与えました。帝国主義者は人民を過酷に搾取して強奪し、青年と子供、娘と婦女たちを奴隷にしました。

今日、誰もが知っている石と血で作られた大建築物と中世期の記念碑的建造物、大聖堂、王陵をはじめ要塞の丈夫な城壁にいたる巨石建築物はみな数百万の奴隷の魂と血によって建てられたものです。

日本帝国主義者は朝鮮人民をもっとも残虐に搾取するためのインフラを作りました

が、その目的は植民地をもっとも無慈悲に搾取することにあります。

日本帝国主義は非人間的な条件下で朝鮮人民を追い出して人間とすべての財貨を搾取して日本に送るための道路網を建設し、野獣じみて非人間的な方法で青年と 10～12 歳ごろの男女児童、20 万人の若い女性と母を国境を越えて遊郭に連れて行って性奴隷にしました。

朝鮮の歴史は抹殺されました。学校では日本語の教育をし、人々は朝鮮語で話し、文字を書くのが禁止されました。そうしないと死ななければなりませんでした。朝鮮人民は日本の名前を持つことを強要されました。

朝鮮の文化の起源と悠久性を証明する貴い文化財が朝鮮の歴史から消え去りました。朝鮮の文化財は日本へ送られ、今日までも日本に残っています。

朝鮮人民を相手にしておこなわれた蛮行と迫害、搾取は朝鮮人民の心の中で日本人に対する強い恨みを激化させました。その恨みは今日も全朝鮮半島から聞こえています。

こうした歴史的で劇的な環境(1905－1945)で金日成主席は朝鮮と朝鮮人民のために、朝鮮人民の存続のために厳しい条件下で闘争を繰り広げました。

こうした状況下で、金日成主席は正しい綱領を持って人民大衆に依拠して朝鮮での反帝民族解放運動を導くことのできる真の革命的前衛組織を結成する構想をしました。

打倒帝国主義同盟を結成した金日成主席は 1930 年 6 月におこなわれた歴史的な卡倫会議でおこなった演説「朝鮮革命の進路」で朝鮮革命の特徴と課題について科学的に明らかにし、それに基づいて日本に反対する武装闘争で守るべき路線と反日民族統一戦線路線と党創立の路線を示しました。

朝鮮人民が去る数世紀の間、持っている遺産について話せば、私は自分の創造的力、革新的な力にたいする確信を持った朝鮮人民が革命の獲得物のために、自分の祖国のために、次代のために、優れた遺産のために命をもささげる誇らしくて勇敢な人民であり、今もそんな人民として生きていることについて言及したいです。

これはもっとも大きな遺産であります。

金日成主席は社会主義朝鮮の慈父であります。主席は生涯の最後の時期まで朝鮮民主主義人民共和国を安定され、強大で栄えある国に建設して守り、次代に譲り渡しました。

第 2 の遺産は、社会主義制度の樹立とすべての国際社会が尊重する自由で、自主的かつ繁栄する国家建設を決心した人々で組織された革命的前衛組織である朝鮮労働党の創立であります。

第 3 の貴い遺産は、チュチュ思想に基づいた原理を持った綱領で全社会の意思と行動方式を変化させた尊敬すべき政治建設であり、これは新しい社会、社会主義建設で

もっとも重要な勢力となる領袖と人民の間の一枚岩のような関係をなしました。

チュチェ思想の旗印のもとに歴史の新しい時代が生まれたことにより、数多くの抑圧されていた民族と植民地奴隷の境遇にあった以前の烈士が自由で自主的な民族と烈士になりました。

今日、世界にはチュチェ思想を研究する地域研究所が 120 余カ国に 1200 余個もあります。

今日、朝鮮民主主義人民共和国は経済強国、軍事強国となりました。

朝鮮には教育と文化、保健医療、都市と庭園、産業建設にささげた主席の思索のはっきりとした足跡が残っています。また、朝鮮民族の慈父を形象した数多くの芸術的記念碑があり、主席の尊名を誇らしく記した記念碑も多くあります。主席は 10,800 余件の多くの著作を遺産として残しました。

第 4 の遺産は、朝鮮人民が強力な国防力を持っていることだと思います。今日、この不拔の国防綱領は金正恩総書記によって発展したため社会主義国家の自主権と独立に対するいかなる恐喝や脅威の企図も許しません。

金日成主席は遊撃隊を組織し、世界の 5 大軍事大国の中の一國に立ち向かって 20 余年の闘争を繰り広げて 1945 年 8 月、日本帝国主義を打ち倒しました。

アメリカが陸軍の 3 分の一と空軍武力の 5 分の一、太平洋艦隊の大部分とアメリカに追従する多くの国の国連軍を動員させた 1950-1953 年の朝鮮戦争、アメリカ帝国主義に反対する血のにじんだこの戦争で朝鮮人民が収めた輝かしい成果、この数字で見られるように 200 余万の軍隊が恥ずべき惨敗を喫し、アメリカ陸軍大将クラークは敗北を認めて 1953 年 7 月 27 日、停電協定に署名しました。

親愛なる代表のみなさん

偉大な領袖である金日成主席と金正日総書記が残した遺産はお金で勘定しがたいものです。

それは、人間が引いていた木のすきが農業のための最先端機械に、手で種を蒔き、秋の取入れをしていたことが近代的な農業機械で営まれるようになり、人間が引いていた二輪の車が近代的な自動車に、建設に利用されていた荷馬車が高性能機械に、馬ぐわとつるはしから高性能採鋤と底さらい、輸送機に、木船から近代的な漁船と戦略防衛潜水艦に、弓と矢からミサイルと核抑止力に、煙と火の信号から通信衛星に発展し、恐ろしい大水が排水され、川に堤防を作って電機を生産する巨大なダムになり、全国のいたるところに多くの公園と最も近代的な観光地が建設され、裁縫機の針から原料加工機械と自動製造に、火から加熱された針金や錐から高性能 CNC 機械に発展される長きにわたる人類史に前例にないことだからです。

それらはすべて社会主義制度の優越性を見せる現代社会を建設するうえで全人民の

意思をどのように導き、彼らの力をどのように動員させるかということを生きた模範と不屈の努力で示した偉大な英雄である金日成主席と金正日総書記のエネルギーな指導の結果であります。

それがどのように可能になったのでしょうか。

もちろん、相対的に短期間に奴隷制度から惑星に飛んでいく時代まで来ることは驚くべきことであります。

祖国解放戦争の以後、金日成主席は 5 カ年計画を通じた発展段階を整えるための経済および社会発展路線を提示しました。

主席は 1953 年、農業協同組合を組織するようにし、重工業を優先的に発展させながら軽工業と農業を同時に発展させました。

主席は全国的な運動、全人民のチョンリマ(千里馬)運動を発起しました。

主席は 1964 年 2 月に「わが国における社会主義農村問題にかんするテーゼ」を発表し、多くの優越性を持った科学的な社会主義経済管理体系を打ち出しました。

金日成主席は人民大衆に基づいた社会主義制度の発展に大きな関心を払い、全般的無料治療制、全般的 11 年制義務教育制と国家負担による住宅建設制度を樹立しました。主席は 8 km 長さの西海閘門を建設するようにして大きな大同江の流れを調整しました。

大国によって国が分裂されてから金日成主席は、祖国統一は朝鮮人民に与えられる最も大きなプレゼントになるとし、国の統一に自分の精魂を込めました。主席は祖国統一の 3 大原則と高麗民主連邦共和国創立方案、全民族大団結 10 大綱領を提示して祖国統一 3 大憲章を定立しました。

全ヨーロッパで社会主義が崩壊した後、主席はアメリカ主導下の帝国主義勢力の政治的、経済的、軍事的攻勢を無力化させました。

金日成主席が創始したチュチェ思想は朝鮮労働党と朝鮮人民にとって革命をもっぱらチュチュの一筋道へと導く不拔の旗印、当代の遺産となりました。世界的範囲で起こった大政治混乱によって招かれた難関の中で金正日総書記の先軍政治は党と人民に最も厳しい中でも奇跡を創造する力を与えた勝利の真の槍となりました。

偉大なチュチェ思想と党に対する限りない信頼を持って人民と人民軍軍人が繰り広げた私心のない闘争によって社会主義建設で大きな勝利が収められ、チュチェ革命偉業の完成のための万年の土台が整えられました。

私は、次代のための数十年間のもっとも大きな業績と遺産は、金日成主席と金正日総書記の政治的意志と犠牲によってもたらされた国の発展綱領と恒久的な路線とともに、朝鮮労働党第 7 回、第 8 回大会で全朝鮮人民に雄大な経済および社会発展綱領と軍事的綱領を提示した立派な理想家、外交家であり非凡な軍事戦略家である朝鮮人民の偉大な指導者金正恩総書記の政治綱領だと確信します。

世界帝国主義の不名誉の宣伝と帝国主義列強の御用マスメディアは世界の奇跡の中で未来的なものの一つとみなされる制度、人類のための創造物であり、偉大な政治家である金日成主席と金正日総書記によって継承され、社会主義とチュチェ思想の赤旗のもとで革命を通じて高い段階へと昇華された社会主義制度を侮辱するためにさまざまな妄言を並べ立てています。

だから、社会主義朝鮮について、また自由で自主的な人民になろうとする朝鮮人民の努力について理解していない人々と知らない人が多いです。